

Alfred Giesser Messerfabrik stellt Tiefkühlgerät

Das Kreisimpfzentrum des Rems-Murr-Kreises in der Waiblinger Rundsporthalle ist einsatzbereit. Jetzt steht auch ein Tiefkühlgerät bereit, in dem der Impfstoff von Biontech/Pfizer gelagert werden kann. Nachdem das Land das versprochene Gerät erst im Februar liefern kann, musste sich der Kreis spontan eine Übergangslösung überlegen. Fündig wurde er in der lokalen Wirtschaft,

heißt es aus dem Landratsamt. Die Alfred Giesser Messerfabrik aus Winnenden stellt übergangsweise ein Gerät zur Verfügung.

„Wir sind froh, dass wir eine gute Übergangslösung gefunden haben und nicht mit Trockeneis arbeiten müssen. Das ist uns bei dem kritischen Thema wichtig. Das Motto, das wir für unser Kreisimpfzentrum ins Leben geru-

fen haben – ‚Zusammen schaffen‘ – trifft auch hier wieder voll zu“, sagt Landrat Richard Sigel.

„Dass unser KIZ einsatzbereit ist, ist nur dank der sehr guten Zusammenarbeit aller Beteiligten gelungen. Das sind neben dem Landkreis die Rems-Murr-Kliniken, das DRK, die Freiwillige Feuerwehr Waiblingen, der DRLG – und auch die lokale Wirtschaft“, ergänzt Sigel.